



BESCHLUSSVORLAGE

Federführung:

Referat Nachhaltige Stadtentwicklung

VORL.NR. 006/13

Sachbearbeitung:

Frank Steinert

Datum:

09.01.2013

Beratungsfolge	Sitzungsdatum	Sitzungsart
Ausschuss für Wirtschaft, Kultur und Verwaltung	22.01.2013	ÖFFENTLICH
Gemeinderat	30.01.2013	ÖFFENTLICH

Betreff: Entsendung eines städtischen Vertreters in den Beirat des KLOK Kooperationszentrum Logistik e.V.

Bezug SEK: Masterplan 3 - Wirtschaft und Arbeit

Bezug:

Anlagen:

Beschlussvorschlag:

Aus dem Ludwigsburger Gemeinderat wird von der jeweils stärksten Fraktion eine Vertreterin/ ein Vertreter in den Beirat des KLOK Kooperationszentrum Logistik e.V. entsandt. Zu seinem Stellvertreter wird eine Vertreterin/ ein Vertreter der jeweils zweit stärksten Fraktion ernannt.

Sachverhalt/Begründung:

KLOK e.V. ist das Kompetenzzentrum für Logistik in der Region Stuttgart. Die Stadt Ludwigsburg ist eines der Gründungsmitglieder des Vereins und begleitet seit 2008 einen stellvertretenden Vorstandsposten. Am 09.11.2012 wurde vom Vorstand beschlossen einen Beirat einzurichten. Die Einrichtung eines Beirates regelt § 12 der Vereinssatzung:

§ 12 Beirat

- (1) Der Vorstand kann von einem Beirat unterstützt werden, der maximal 15 Mitglieder umfasst.
- (2) Über die Einrichtung des Beirates entscheidet der Vorstand.
- (3) Beiratsmitglieder können nur natürliche Personen sein. Die Mitgliederversammlung erstellt eine Vorschlagsliste, aus der der Vorstand die Beiratsmitglieder auswählt.
Der Beirat erarbeitet Veranstaltungs- und/ oder Projektvorschläge im Rahmen des Satzungszweckes und schlägt diese dem Vorstand vor.
Eine Mitgliedschaft im Beirat ist auf zwei Jahre befristet und kann dann jeweils erneut bestätigt werden.

Durch den Einsatz eines Beirates sollen kreative Anstöße von Externen eingebracht und Schlüsselpersonen aus dem Umfeld besser eingebunden werden. Ebenso soll der Beirat eine Einbindung von Akteuren unabhängig von Proporzfragen sowie institutionelle Anbindungen von Personen mit hohem Interesse an der Arbeit der Organisation ermöglichen.

Um einerseits eine Ausgewogenheit der Beiratsmitglieder zu erzielen und die Gesamtzahl der Mitglieder bei 15 zu belassen, sollen sowohl aus Kornwestheim als auch aus Ludwigsburg ein Mitglied des jeweiligen Gemeinderates entsandt werden.

In der nächsten Mitgliederversammlung im Frühjahr 2013 sollen die Vorschläge für die Vertreterin/ den Vertreter der jeweiligen Städte für den Beirat vorgebracht und letztlich vom Vorstand ausgewählt werden.

Daher werden die beiden Fraktionen gebeten, den Vertreter bis zum 31.01.2013 zu benennen.

Unterschriften:

Frank Steinert

Verteiler:

FB 14

FB 20